

名取北高校だより



名北の風

平成30年度第1号(2018/4/18発行)

4月9日(月)始業式・入学式が行われ、
新入生280名を迎え平成30年度をスタートさせました。

第40回入学式では、薬師寺なぎさんが
高校生活での決意を宣誓しました。
今年度も本校の活動に応援をいただきます
ようお願いいたします。



校庭の桜が例年より早く満開を迎えました

入学生宣誓

暖かな春の訪れとともに、私たち二百八十名は宮城県名取北高等学校への入学を許可されました。本日は、私たち新入生のためにこのような盛大な式を挙げていただき誠にありがとうございます。これまで支えてくださった方々には感謝してもきれません。

私たちは、これから始まる高校生活に大きな希望を抱いており、新たな環境で充実した日々を送りたいと思っています。ただ、不安もあります。時には失敗してしまうこともあると思います。そのようなときは、周囲の人々の力を借りながら、これまで得た経験を生かし、乗り越えていきたいと思っています。

私たち新入生一同は、それぞれの夢や目標に向かって、名取北高校の生徒としての自覚と誇りを忘れず、有意義な高校生活を送れるように、日々精進していくことをここに宣誓いたします。

平成三十年四月九日
第四十回入学生代表

薬師寺 なぎ (名取一中出身)



「創立40周年を迎え」

校長 金澤隆志



保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、日頃から本校の教育に対しご理解、ご協力を賜り心から御礼申し上げます。

お陰様にて、4月9日(月)に新入生280名を迎え、思いも新たに新年度をスタートさせました。

平成30年度は本校にとりまして創立40周年を迎える記念すべき年です。11月2日(金)には名取市文化会館において創立40周年記念式典を挙げるべく準備を進めているところです。東北楽天ゴールデンイーグルスの岸孝之投手が本校出身であるというご縁から、創立記念式典においては、立花球団社長にご講演いただくことになっています。また、試合日程にもよりますが、岸投手にもご臨席いただけるようお願いしているところです。さらに、今年も東北楽天球団から全校生徒及び教職員が楽天生命パーク宮城に招待を受け、4月24日(火)に全校プロ野球観戦を実施する運びとなっております。本校の年間の行事と創立40周年を絡め、全校を盛り上げていくことにしています。

本校生は「あたりまえのコトを真面目にコツコツ」努力する生徒がほとんどです。私としましては、「お互いを認め合い、支え合う人間関係を大切に」し、「学校に関わるすべての人を幸せに」という信条を胸に、皆様のお力をお借りしながら地域連携を進め、未来を担う人材の育成に務めて参りたいと考えておりますので、今年度もどうぞよろしくお願い申し上げます。

「今年の目標」

生徒会長 松本裕也 (逢隈中出身)



新年度が始まり生徒の皆さんは、心機一転気を引き締めてそれぞれの目標に向かって努力を続けていることと思います。

今年度、私は3年生、また生徒会長という立場から考えた目標を掲げました。

私たち3年生にとって進路決定の年であり、もうすでに自分の進むべき道が決まっている人と、そうでない人がいると思います。そして、進路が決まる時期が人によって異なることから、私は今年一年、他人に対して気配りのできる人でありたいと思います。進路などのことで困っている人を見つけたらその人にプレッシャーにならないよう積極的に自分ができることで協力を続けていきたいです。

また、今年の名取北高等学校創立40周年、名取市市制60年という節目の年であり、その記念すべき年に名取北高校の生徒として立ち会えることにとても喜びを感じています。そして、歴史ある名取市に所在する高等学校の生徒会長を務めていることをとても光栄に思います。そこで、生徒や先生方から信頼される存在であることはもちろん、地域の方々からも信頼される存在になれるよう日々努力を続けていきたいと思っています。

名取北高等学校に通う生徒は何らかの縁があってこの高校を選んだのだと思います。同じ名取北高生の仲間としてともに頑張っていきましょう!!

名取北高の前を毎日徒歩で通勤され、増田地区で地域の住み心地が良くなることを求めて力を注がれている増田公民館 館長の庄司賢三様からメッセージをいただきました。

「したたかに生きる」

名取市増田公民館館長
庄司 賢三様



Q 北高生の印象は？
A 毎朝通勤の際にすれ違いますが、大変マナーがよく道を譲っていただくことが多くあります。非常に良い印象を持っています。私の娘も北高の卒業生ですからね。

Q 公民館長になられた理由は？
A 定時制高校の校長を退職後、地域の元々が連携して暮らせる、住み心地の良い街づくりをしてみたいと思います。「明るく」「元気に」「前向きに」をモットーとして取り組んでいます。

Q 北高生（未来を担う若者たち）へメッセージをお願いします。

A 何かをやらなくてはならないと思います。何をやるかを考えるのが高校生の時期で、見つけられないときは大学に行ってから考えてみてはどうでしょうか。働く前に自分の方向を見つけてほしいですね。あとは、「したたかに生きてほしい」「しぶとく・しつこく never give up の精神で生きてもらいたい」と思います。

現代は、色々なことに挑戦できる時代です。色々なことに取り組んでいきたい。可能性はたくさんあります。そして、歳をとったら自分の生い立ちを振り返り、地域のために貢献してもらいたいと思います。地域とのつながりを持って孤独ではなくなります。孤独にならないためにも若いときから、地域活動をしてみてはいかがでしょうか。



茶道部「なとり春まつり」野点

部長 小林 穂菜美 (3年・玉浦中出身)

4月14日(土)桜の花は葉桜となり始めていましたが、多くのお客様においでいただき、ありがとうございます。お客様に喜んでいただけることは、私たち部員にとって、大変うれしいことです。

今年で2回目の参加となりますが、日頃の練習の成果を発揮でき、心を落ち着けて野点をすることができました。今後もこの貴重な経験を活かしていきたいと思ひます。



華道部作品展示 (3/26~3/30) 名取市役所「ポケットギャラリー」

部長 阿佐野 友羅 (3年・岩沼西中出身)

今回のテーマは「つなぐ」ということで、枝の流れを意識して生けました。また、前回に続き合作にも挑戦しました。一人で生けるときの異なり、全体を見たときの間の取り方が難しく、お稽古で何度も練習しました。当日はお稽古の成果を活かし、また師範の先生のご助言もいただきよりよい作品を仕上げることができました。

今回の校外展示は、日頃の活動の成果を多くの方々知っていただけるとても良い機会になりました。



第37回卒業生進路状況 (4/1現在)

		進路決定数	内訳
大学	国公立	10	宮教, 山形, 福島, 秋田, 宮城, 長岡造形
	私立	141	東北学院, 尚綱学院, 東北工業, 東北福祉, 仙台他
短大		18	仙台青葉, 聖和, 赤門看護, 福島学院他
専各	専修各種	52	デジタルアーツ, 仙台ペット, 仙台こども, 大原公務員他
	看護医療系	19	仙台徳州会, 葵会仙台, 仙台医療センター他
就職	公務員	7	東北運輸局, 宮城県, 亘理町, 宮城県警他
	民間	16	プリチストン, 仙台トヨペット, 相双五城信用組合他
他		9	

学校(授業)公開週間開催

日時: 5月14日(月)~18日(金)

9:50~12:40

(2~4校時・受付12:00まで)

保護者、学校関係者、近隣地域にお住まいの方等を対象に、学校(授業)公開を行っています。申込不要です(受付で記名いただきます)。どうぞお誘いあわせのうえご来校ください。

(11:30~食堂利用可能です)

【宮城県名取北高等学校】 〒981-1224 宮城県名取市増田字柳田103 TEL 022-382-1261 FAX 022-384-8976
HP <http://natorikita.myswan.ne.jp> mail chief@natorikita.myswan.ne.jp
(担当) 教頭・鈴木和幸 (学校だよりのご感想をお寄せください)